
Protokoll der 91. Hauptversammlung des KTVA  
Freitag, 18. November 2023 

 

 

 
 
 
 
Ort:  Restaurant Hotel Sonne 

Beginn:  18:30 Uhr  

Teilnehmer:  91 

 

 

Traktanden Liste  01. Begrüssung 

  02. Wahl der Stimmzähler 

  03. Protokoll der 90. HV 

  04. Jahresberichte 

  05. Sport-verein-t 

  06. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

  07. Jahresprogramm + Budget 2022 

  08. Festsetzung der Jahresbeiträge 

  09. Wahlen 

  10. Mutationen 

  11. Ehrungen 

  12. Varia  

 

 

01. Begrüssung  

 

Ab 18:15 Uhr besammeln sich die ersten Mitglieder im Hotel Restaurant Sonne. Das 

Abendessen beginnt pünktlich um 18:30 und die Stimmung unter den Anwesenden 

ist gut. Es werden unterschiedliche Gespräche geführt und alle sind bereit für die 

bevorstehende 91. Hauptversammlung des KTV Altstättens.  

 

Um 20:10 Uhr wird die HV von Präsident Fabian Sonderegger mit seiner Begrüssung 

eröffnet. Stimmberechtigt sind 84 Personen, das absolute Mehr liegt somit bei 43 

Stimmen. Er betont, dass dies seine letzte Hauptversammlung als Präsident sei. 

Speziell begrüsst er die Ehrenmitglieder, Vertreter der Gönnervereinigung, Vertreter 

Männerriege, sowie die Kitu- Leiterinnen und Leiter. Ausserdem erwähnt er, dass 

das 91. Vereinsjahr aus sportlicher, wie auch aus organisatorischer Sicht ein voller 

Erfolg war.  

 

Fabian Sonderegger weist darauf hin, dass die Einladungen, sowie die 

Traktandenliste und der Jahresbericht im Vorfeld versendet wurden. Deshalb werden 

einige Punkte nicht ausführlich behandelt, diese sind jedoch im Jahresbericht nach 

zu lesen.   



 

Das Essen wird vom Verein übernommen. Alle Getränke müssen selber bezahlt 

werden.  

 

Anträge für die Traktanden der HV sind keine eingegangen, somit wird die 

Hauptversammlung wie vorgesehen durchgeführt.  

 

 

02. Wahl der Stimmzähler  

 

Zu Beginn werden drei Stimmzähler vorgeschlagen. Im Falle von Unklarheiten 

würden sie zur genauen Stimmenzählung beitragen. Diese sind Dominik Ritter, Lynn 

Pichler und Carmela Dürr. Mit einem grossen Applaus werden die drei 

Vorgeschlagenen angenommen.  

 

03. Protokoll der 90. Hauptversammlung 

 

Das Protokoll der 90. Hauptversammlung wurde auf der Homepage veröffentlicht. 

Dazu gibt es keinerlei Anmerkungen. Somit wird das letztjährige Protokoll einstimmig 

mit Handerheben angenommen. Für das Verfassen des Protokolls wird der Aktuarin 

Ladina Brülisauer gedankt.  

 

04.  Jahresberichte  

 

Wie schon im Vorjahr wurden die Jahresberichte zusammen mit der Einladung zur 

Hauptversammlung verschickt. Ausserdem wurden die Berichte auch im Vorfeld auf 

der Homepage veröffentlicht. Auf den Tischen liegen auch ausgedruckte Exemplare. 

Fabian Sonderegger bedankt sich bei allen, die einen Teil des Jahresberichts erstellt 

haben.  

 

Als erstes bittet Fabian Sonderegger folgende Personen nach vorne: Seline Klaiber, 

Sara Bayerl, Andreas Buschor, Arjuna Sinnathurai, Denise Baumgartner, Cornelia 

Bellino, Damian Zellweger, Andreas Pichler. Alle wirken überrascht, jedoch haben 

diese Personen alle etwas gemeinsam. Sie leisten extrem viel Arbeit im Hintergrund. 

Den meisten ist dies gar nicht bewusst, aber trotzdem ist es essentiell. Ein grosses 

Dankeschön geht an diese Personen. Mit Applaus und einem Fotobuch in der Hand, 

setzten sie sich wieder an ihre Plätze.  

 

Jahresbericht des Präsidenten: 

Fabian Sonderegger nimmt sich nur einige Anlässe heraus, die anderen können im 

Jahresbericht nachgelesen werden. Der Startschuss wurde gegeben auf dem St. 

Anton. Danach kamen Anlässe wie der Chlaushöck, der Ski-und Snowtag in Davos, 

GESA-Cup oder das Sportfest in Oberriet. Alle diese Anlässe waren ein Erfolg. Es 



wurden sportliche Höchstleistungen erbracht, sowie das gemütliche Beisammensein 

gepflegt. 

Er spricht ein Dankeschön an alle Leiterinnen und Leiter, OK- Mitgliederinnen und 

Mitglieder sowie Vorstandsmitgliederinnen und Mitglieder aus. Ohne sie wäre ein 

erfolgreiches Vereinsjahr gar nicht möglich.  

 

Aktive Damen:  

Als Vertretung der Aktiven Damen präsentiert Ladina Brülisauer den Newcomer des 

Jahres. Lynn Pichler darf ein kleines Geschenk entgegen nehmen und wird so zum 

Newcomer 2023 geehrt. Als zweites wird die Vereinsmeisterin des Jahres gekürt. Sie 

hat vor allem mit der grossen Anwesenheit in den Trainings gepunktet. Ladina 

Brülisauer gratuliert Alina Pichler zum Vereinsmeistertitel und übergibt ihr den Pokal, 

sowie ein kleines Präsent.  

 

Aktive Herren:  

Auch bei den Aktiven Herren werden zwei Ehrungen getätigt. Zum einen bekommt 

Lars Göldi die Auszeichnung des Newcomer des Jahres. Diese hat er sich laut 

Pascal Steiger mit viel Trainingspräsenz und stets grossem Einsatz mehr als 

verdient. Der Vereinsmeister stand bei den Aktiven Herren erst nach dem letzten 

Training, dem Gokart fahren, fest. Es gab also am Ende ein Kopf an Kopf rennen. 

Bei diesem konnte sich Tobias Wälter «Wädli» durchsetzen und gewinnt deshalb den 

Titel des Vereinsmeisters. 

 

Das Ende ist also perfekt. «Wädli» verabschiedet sich nämlich als Leiter bei den 

Aktiven Herren I. Pascal Steiger bedankt sich bei ihm und übergibt ihm sein 

Geschenk: Ein bedrucktes Sportshirt mit seinem Kosenamen darauf. Alle 

applaudieren und bedanken sich somit für die getane Arbeit.  

 

GESA-Cup:  

Der GESA-Cup verlief auch dieses Jahr reibungslos. Dank den vielen Helfern am 

Tag X konnte jeder den Anlass glücklich verlassen. Auch aus sportlicher Sicht war 

der GESA-Cup für den KTV erfolgreich. Alle Teams die gestartet waren durften aufs 

Podest steigen. Präsident, Fabian Sonderegger gratuliert allen zu dieser super 

Leistung und dankt allen Helfer.  

 

Ebenso verkündigt er, dass die Nachfolge für Livio Zellweger geregelt werden 

konnte. Mit Alisa Buschor und Maurin Buschor wurden zwei super Nachfolger 

gefunden. Danke schon jetzt für eure Arbeit.  

 

Städtlilauf:  

Zum dritten Mal durfte der KTV im vergangenen Vereinsjahr den Städtlilauf 

durchführen. Auch dies mit vollem Gelingen. Fabian Sonderegger spricht ein 

Dankeschön an alle Helfer aus, welche an diesem Wochenende im Einsatz waren. 

Zudem informiert er darüber, dass der nächste Städtlilauf um eine Woche nach 



hinten verschoben wird. Dann finden keine anderen Anlässe statt und man sollte 

somit auf noch mehr Unterstützung zählen können.  

 

Vereinsbekleidung: 

Im 90sten Vereinsjahr wurde durch ein Sponsorenlauf Geld für eine neue 

Vereinsbekleidung gesammelt. Das OK rund um Denise Baumgartner, Aylin 

Rudolph, Gian Buschor, Nicole Koller und Pascal Rohrer steckt bereits mitten in den 

Planungen. Aktuell sind zwei Angebote in Prüfung. Ende 2023 wird dann ein 

definitiver Entscheid fallen und die Umsetzung des Vereinstrainers kann starten. Das 

Ziel wäre es den neuen Trainer am GESA-Cup 2024 präsentieren zu können.  

 

Jugi: 

Denise Baumgartner begrüsst alle Anwesenden recht herzlich zu ihrer kurzen 

Präsentation über die Jugi. Sie zeigt einige Highlights aus dem MuKi Turnen, dem 

Kitu sowie der Jugi. Die Jugendabteilung des KTV’s wächst und wächst. Seit Januar 

gibt es ein MuKi Turnen und auch vier neue Kituleiterinnen und Kituleiter wurden 

gefunden. Das Interesse an der Jugi ist so gross wie noch nie. Es besteht momentan 

eine Warteliste, weil alle Riegen voll besetzt sind.  

 

Nach einer kurzen Erklärung was alle Riegen übers ganze Jahr gemacht haben, 

verabschiedet die Jugichefin die vier ehemaligen Kitu Leiterinnen, Cornelia Bellino, 

Carmen Loher, Karin Städler und Petra Güntert, mit einem kleinen Geschenk und 

vielen netten Worten. Gleich darauf begrüsst sie die neuen vier Leiterinnen und 

Leiter. Diese sind: Aron Frei, Benno Köppel, Marion Pichler und Céline Dietrich. Sie 

wünscht ihnen viel Spass und Freude beim Leiten.  

 

Im Jugijahr war definitiv das Jugilager das Highlight. Dazu sagt Denise gar nicht viel, 

sondern lässt die Videosequenzen für sie sprechen. Der Jugilagerfilm erntet einen 

grossen Applaus. Ein Dank geht nochmals an alle Leiterinnen und Leiter, welche 

dabei waren, sowie an das Küchenteam.  

 

Zum Schluss verabschiedet Denise Baumgartner die austretenden Leiterinnen und 

Leiter. Ein Dank geht an Julia Dietsche, Gian Buschor, Janis Sieber und Ladina 

Brülisauer, welche über die letzten Jahre in der Jugi eine Leiterfunktion hatten.  

 

Leichtathletik: 

Für den Jahresbericht der Leichtathletik tretet Gianluca Hidber an den Rednerpult. Er 

begrüsst alle herzlich für seine kurze Präsentation. Es sei zur Gewohnheit geworden 

Athletinnen- und Athleten an der HV für geniale Leistungen zu ehren. So auch heute.  

 

Er beginnt mit der Ehrung von Jodok Buschor. Nach langer Verletzungspause konnte 

Jodok Buschor im letzten Jahr wieder Zehnkämpfe bestreiten. Gleich bei seinem 

Comeback konnte er 6782 Punkte erreichen, welches seine persönliche Bestleistung 

ist. Zum Schluss der Saison reicht es dann auch mit einem 3. Platz an den 



Schweizermeisterschaften der U23. Jodok wird nach vorne gebeten, erntet grossen 

Applaus und gibt ein kleines Interview. 

 
Der nächste Athlet konnte leider an der HV nicht anwesend sein. Maurin Buschor 
erhält aber trotzdem eine Ehrung für die Silbermedaille an den 
Schweizermeisterschaften in Lausanne. 
 

Auch Sara Bayerl konnte an den vergangenen Schweizermeisterschaften einen 

Podestplatz erzielen. Trotz ihrer Kniebeschwerden, welche die zweite Saisonhälfte 

für sie schwierig machten, konnte sie an den Schweizermeisterschaften in Lausanne 

eine Silbermedaille gewinnen. Gianluca Hidber gratuliert ihr zu dieser tollen Leistung 

und alle applaudieren. Auch sie gibt ein kleines Interview.  

 

Als Abschluss, dankt Gianluca Hidber allen Leiterinnen und Leiter, sowie den 

Trainern für das erfolgreiche Leichtathletikjahr,  

 

05. Sport-verein-t  

 

Das Sport-verein-t Label ist gültig bis 2025. Es gibt konkrete Aktionen, die jeweils 

durchgeführt werden, wie die Bekennung zu Cool & Clean oder  

 

06.  Kassa- und Revisorenbericht  

 

Nach dem feinen Dessert beginnt Patrick Buschor mit dem Überblick der Zahlen.  

 

Zuerst zeigt er die Erträge des letztjährigen Vereinsjahres auf:  

- GESA-Cup  

- Altstätter Städtlilauf 

- Aktivbeiträge 

- Jugibeiträge 

- Passivbeiträge 

- Gönnerbeiträge 

- J+S Tätigkeiten 

- Vermietungen 

- Vereinssponsoren 

- Diverse Einnahmen   

Total Erträge: 52'416.09 Fr.- 

 
Gegenüber stehen die Aufwände, welche nun aufgezeigt werden:  

- Jugi 

- LA-Gruppe 

- Frauengruppe 

- Aktive Herren 

- Aktive Damen 

- Gemeinsame Anlässe 



- Turnerfahrt 

- Archivraum 

- Hauptversammlung 

- Aus-/ Weiterbildung 

- Mietkosten 

- Turnmaterial 

- Festzelt/ Zeitmessanlage 

- Turndress 

- Verbandsabgaben 

- Sportfest 

- Entschädigungen 

- Verrechnungssteuern/ Spesen 

- Diverse Ausgaben 

Total Aufwände: 62'464.08 Fr.- 

 

Danach zieht der Kassier Bilanz und zeigt die Erfolgsrechnung auf. Es gibt ein 

Jahresverlust von 10'047.99 Fr.-. Dieser ist allerdings nicht gravierend. Somit beträgt 

das neue Eigenkapital: 96'407 Fr.- Diesen Verlust erklärt Patrick Buschor dadurch, 

dass einige Anlässe zu niedrig budgetiert wurden, wie zum Beispiel das Turnfest in 

Oberriet.  

 

Revisorenbericht: 

Die Revisoren Cornelia Bellino, Andreas Pichler und Thomas Dietsche haben auch 

dieses Jahr die Gelder des KTV’s überprüft. Die Finanzen sind gesund. Trotzdem 

appelliert Andreas Pichler, dass es wichtig ist Gelder einzunehmen wo immer 

möglich.  

Sämtliche Einnahmen und Ausgaben waren vorhanden und konnten nachgewiesen 

werden. Die Revisoren möchten zwei Anträge stellen. Der erste Antrag ist das 

Akzeptieren der Abrechnung und der zweite Antrag ist Patrick Buschor Entlastung zu 

schenken. Mit Handerheben werden beide Anträge einstimmig angenommen.  

 

07. Jahresprogramm und Budget 2023/ 2024 

 

Der nächste Punkt das Jahresprogramm wird von Nina Graf übernommen. Das 

Jahresprogramm wird eingeblendet und die wichtigsten Punkte werden 

hervorgehoben. Explizit wird der GESA-Cup sowie der Städtlilauf angesprochen, da 

an diesen Anlässen viele Helferinnen und Helfer gebraucht werden. Ebenso wird 

darauf aufmerksam gemacht, dass es wieder eine Turnerfahrt geben wird. Der 

Vorstand hat entschieden diese nun jedes Jahr zu veranstalten. Das 

Jahresprogramm wird einstimmig mit Handerheben angenommen.  

 

Speziell auf dem Jahresprogramm ist das Trainingsweekend, welches im April 

stattfinden wird. Pascal Steiger und Ladina Brülisauer übernehmen das Wort und 



stellen dieses kurz vor. Sie erklären, dass kommendes Jahr ein Schweizerisches 

Sportfest stattfindet und man für dieses gut vorbereitet sein möchte. Nach einer 

kurzen Erklärung des Systems eines Sportfestes und dem Aufruf das möglichst alle 

Mitglieder teilnehmen sollen, zeigen sie eine Folie als Werbung fürs 

Trainingsweekend.  

 

Weiter geht es mit dem Budget für das neue Vereinsjahr. Dieses wird vom Kassier 

Patrick Buschor präsentiert. Wie immer beruhen die Zahlen aus Erfahrungswerten 

und wurden in Zusammenarbeit mit den Riegenchefs und dem Vorstand erstellt. 

Kurz wird auf die grössten Änderungen eingegangen. Total wird 58'500 Fr.- Ertrag 

budgetiert. Dem gegenüber steht der budgetierte Aufwand von 61'400 Fr.-. 

Schlussendlich wird also ein kleiner Verlust von 2'900 Fr.- budgetiert.  

 

Es ist keine Diskussion gewünscht und das Budget wird einstimmig genehmigt. 

 

08. Festsetzung der Jahresbeiträge  

 

Die Jahresbeiträge sollen auf Vorschlag des Vorstandes so bleiben. Dies wird durch 

Handerheben ohne Gegenstimme bestätigt.  

 

09. Wahlen  

 

Bereits kurz nach der HV 2022 hat Denise Baumgartner dem Vorstand mitgeteilt, 

dass sie sich im nächsten Vereinsjahr nicht mehr als Jugichefin zur Wahl stellen 

wird. Es wird Denise Baumgartner für ihre geleistete Arbeit gedankt und ein Präsent 

übergeben. Deshalb wurde schon früh nach einer Nachfolgerin oder einem 

Nachfolger gesucht. Mit Ladina Brülisauer, welche bereits im Vorstand tätig ist wurde 

eine gute Nachfolgerin gefunden. Fabian Sonderegger stellt Ladina Brülisauer als 

Jugichefin zur Wahl. Einstimmig und mit einem grossen Applaus wird Ladina zur 

neuen Jugichefin gewählt. 

 

Durch das neue Amt von Ladina Brülisauer werden zwei Positionen im Vorstand frei, 

welche neu besetzt werden müssen. Julia Dietsche stellt sich zur Wahl als Aktuarin 

und Jana Zünd als Vertretung der Aktiven Damen. Der Vorstand ist der Meinung, 

dass beide ihren Job gut machen werden und für diese Positionen geschaffen sind. 

Falls alle damit einverstanden sind, sollen sie es mit Applaus bestätigen. Es erklingt 

ein grosser Applaus, womit die beiden einstimmig in den Vorstand aufgenommen 

werden. 

 

Auch Fabian Sonderegger hatte angekündigt, dass er das Amt als Präsident nicht 

fortführen wird. Auch ihm wird für seine geleistete Arbeit gedankt und ein Geschenk 

übergeben. Zur Wahl als neuer Präsident steht Pascal Steiger. Auch er ist schon seit 

längerem tätig im Vorstand und eignet sich deshalb wunderbar für diese Position. 



Nina Roth stellt Pascal Steiger zur Wahl als neuen Präsidenten. Einstimmig und mit 

grossem Applaus wird Pascal Steiger als neuer Präsident gewählt. 

 

Durch die Annahme von Pascal Steiger als Präsident, wird das Amt: Vertretung 

Aktive Herren frei. Gian Buschor hat sich dazu bereit erklärt, dies zu übernehmen 

und fortan ein Doppelamt im Vorstand einzunehmen. Fabian Sonderegger bittet alle 

die damit einverstanden sind, dies mit Applaus zu bestätigen. Unter grossem 

Applaus wird er einstimmig angenommen.  

 

Anschliessend wurden alle weiteren Vorstandsmitglieder in Globo wiedergewählt. 

Patrick Buschor (Kassier), Nina Roth (Vizepräsidentin), Gerda Tanner 

(Frauengruppe), Jodok Buschor (LA- Chef- Finanzen) und Gianluca Hidber (LA-

Chefs), Juri Schelling und Gian Buschor (Marketingteam) und Nicole Koller (sport-

verein-t) wurden mit einem riesigen Applaus bestätigt. Fabian Sonderegger bedankt 

sich für ihre Arbeit im vergangenen Vereinsjahr und wünscht ihnen alles Gute und 

grosse Motivation für die weiteren Jahre. 

 

Somit setzt sich der neue Vorstand ab der Hauptversammlung 2023 wie folgt 

zusammen: 

Präsident Pascal Steiger 

Vize-Präsidentin Nina Roth-Graf 

Kassier Patrick Buschor 

Aktuarin Julia Dietsche 

Marketingteam Juri Schelling 

Marketingteam Gian Buschor 

Sport-verein-t Nicole Koller 

Aktive Damen Jana Zünd 

Aktive Herren Gian Buschor 

Verantwortlicher LA Gianluca Hidber 

Verantwortlicher LA- Finanzen Jodok Buschor 

Jugichefin Ladina Brülisauer 

Frauengruppe Gerda Tanner 

 

 

10. Mutationen 

 

Austritte:  

Anna-Lea Hohl 

Timon Moser 

Aron Frei 

Flurin Buschor  

Janis Sieber 

 

 



Eintritte:  

Leonie Halter  

Jarno Weder 

Tobias Dörig 

Benno Köppel 

Damian Steiger 

Bekim Popp 

Benjamin Turnherr 

Jonas Unterkircher 

 

In diesem Jahr verzeichnete der KTV Altstätten 3 Austritte. Fabian Sonderegger 

bedankte sich an dieser Stelle für das Engagement, welches diese Mitglieder 

mitgebracht haben.   

 

Sehr erfreulich ist, dass dieses Jahr acht neue Mitglieder begrüsst werden dürfen.  

 
11. Ehrungen  

 

Folgende Mitglieder feierten dieses Jahr Jubiläum:  

 

5 Jahre:       10 Jahre:  

Aron Frei      Jona Pezzoni 

Sandro Graf      Alex Schnyder 

Andrea Pezzoni      Pascal Steiger 

Juri Schelling      Lea Graf 

Arjuna «Uju» Sinnathurai     Mägi Hasler 

Seline Klaiber      Gerda Tanner   

      Regula Zellweger   

 

15 Jahre:      25 Jahre:     

Andreas Buschor     Dominik Ritter 

Diego Koller      Doris Städler 

Seid Zairi       

Keny Brandenberg 

Salome Brunner 

 

Ehrenmitglieder: 

Bereits während den Wahlen stellt der Vorstand den Antrag Fabian Sonderegger als 

Ehrenmitglied aufzunehmen. Alle seine Tätigkeiten für den KTV Altstätten werden 

aufgezeigt und es wird erzählt, wie viel Herzblut hinter all seiner Arbeit jeweils steckt. 

Es ertönt ein lauter Applaus, alle stehen auf, Fabian Sonderegger darf sich nun 

Ehrenmitglied vom KTV Altstätten nennen. Ihm wird ein Präsent übergeben und er 

bedankt sich bei allen für diese Ehre.  

 



Es geht mit einem weiteren Vorschlag eines Ehrenmitglieds weiter. Fabian 

Sonderegger zählt alle Tätigkeiten auf und wird kaum fertig. Sie übernahm viele 

unterschiedliche Ämtli in den vergangen Jahren und hat deshalb die 

Ehrenmitgliedschaft verdient. Spätestens nach der Aussage, dass sie Heute das Amt 

als Jugichefin abgegeben hat, war allen klar von wem der Präsident spricht. Denise 

Baumgartner wird als Ehrenmitglied vorgeschlagen. Mit Handerheben und darauf 

folgendem Applaus wird der Antrag einstimmig angenommen. Der Vorstand übergibt 

Denise ein Geschenk und gratuliert ihr herzlich.  

 

 

 

12. Varia  

 

Gönnervereinigung: 

Andreas Pichler, Präsident der Gönnervereinigung, begrüsst alle Anwesenden 

herzlich. Im Namen der Gönnervereinigung gratuliert er dem KTV für ein tolles 

Vereinsjahr. Auch sie haben im Hintergrund viel gearbeitet und dürfen deshalb heute 

einige Beiträge zur Unterstützung von verschiedenen Bereichen aussprechen. Der 

Vorstand der Gönnervereinigung besteht aus folgenden Personen: Thomas Buschor, 

Cornelia Bellino, Nicole Dietsche, Pascal Rohrer, Yves Zellweger und Andreas 

Pichler.  

 

Andreas Pichler spricht folgende Unterstützung aus:  

 

Maurin Buschor und Riccarda Dietsche: Geschenk  

Lena Bischofberger: Dankesbeitrag für Ausbildung J&S Leichtathletik 

GESA- Stafette: 200 Fr.-  

Leichathletikpool: 500 Fr.-  (Team GESA- Cup, Teambildungsanlass)  

Jugiausflug: 500 Fr 

Vereinsbekleidung Jugishirt: -10 Fr.- für Jugieltern und Leichtathletik: 2500Fr 

 

Andreas Pichler erntet viel Applaus und Fabian Sonderegger bedankt sich mit einem 

Händedruck bei ihm.  

 

Männerriege: 

Andreas Pichler bleibt noch am Rednerpult stehen, dieses Mal als Verantwortlicher 
der Männerriege. Er erklärt, dass die Zusammenarbeit mit dem KTV für sie eine 
«Win, Win, Win Situation» ist. Zum einen bekommt der KTV Top Leute für die 
unterschiedlichen Anlässe und zum anderen gibt es einen schönen Betrag für die 
Männerriege. Das letzte Win gilt für beide die Männerriege und den KTV, denn die 
Anlässe sind noch schöner, wenn sie dabei sind. Er bedankt sich für die stets super 
Zusammenarbeit und gratuliert allen zu den erbrachten Leistungen. Ebenso gibt es 
ein kleines Geschenk und ein grossen Dankeschön für Fabian Sonderegger.  
 



Zum Schluss der HV fragt Fabian Sonderegger nach, ob es noch irgendwelche 
Wortmeldungen gibt. Es meldet sich niemand und so wünscht er allen eine schöne 
Adventszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Die HV ist offiziell beendet.  
 
 
 
Mit sportlichen Grüssen  
 
KTV Altstätten  
 
Ladina Brülisauer (Aktuarin)  


